



Pemkot berjanji promosikan Pasty

DATA PEDAGANG di Pasar Ngasem

- ✓ **Pedagang burung Pasar Ngasem:**
 Pedagang dalam los sebanyak 197 pedagang
 Pedagang dalam kios sebanyak 15 pedagang
 Pedagang di luar los dan kios ada 15 pedagang
- ✓ **Pedagang umum Pasar Ngasem**
 Pedagang dalam los sebanyak 220 pedagang
 Pedagang dalam kios sebanyak 9 pedagang
 Pedagang di luar kios dan los sebanyak 60 pedagang



Oleh Yuspita Anjar Palupi
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Pemkot Jogja berjanji tidak akan meninggalkan pedagang Pasar Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (Pasty) usai pembangunan dan penempatan pedagang di lokasi baru pasar pusat satwa di Kota Jogja, yang berada di Dongkelan tersebut.

Pasca pembangunan Pemkot melalui dinas terkait akan berusaha terus mengembangkan pasar dengan ikut mempromosikan pasar kepada masyarakat luas.

"Kita tidak akan tinggal diam. Kita juga akan ikut mempromosikan," ujar Wakil Walikota, Haryadi Suyuti, Jumat (15/5).

Ia menjelaskan pemindahan pasar tidak hanya sebatas pada fisik pasar saja, tapi juga termasuk kehidupan dan perilaku yang ada di dalam pasar tersebut. "Kalau *trademark*-nya su-

dah bagus *kan* bukan hanya semata tempatnya. Bisa jadi karena komoditasnya, karena harga dan pedagangnya," terang dia.

Lebih lanjut Haryadi mengatakan telah melakukan pendataan pedagang agar tidak terjadi penambahan.

"Jangan sampai mereka rebutan kue keuntungan, semisal di Ngasem ada 100 pedagang, besok yang di Dongkelan ya harus sebanyak itu," kata dia.

Konsep awal pemkot untuk pembuatan Pasty adalah membuat sebuah pasar khusus satwa satu-satunya di Kota Jogja. Baik dari burung, anjing, kucing, kelinci hingga ikan.

Kepala Dinas Pengelola Pasar Kota Jogja, Achmad Fadli menuturkan relokasi pedagang akan memprioritaskan bagi para pedagang di Pasar Ngasem. Untuk beberapa bulan pertama, mereka [pedagang] dibebaskan dari uang redistribusi los.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005